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Пианист Евгений Кисин в 1984 г. и во время выступления на сольном концерте в Большом зале Московской консерватории в 2009 г.
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«КРЫМСКИЙ республиканский центр медицины катастроф и скорой медицинской помо-
щи» получит 23 новых реанимобиля. Первая машина — Ford — уже передана в распоряже-
ние центра. Она оснащена всем необходимым реанимационным и диагностическим обо-
рудованием для оказания помощи больным в критическом состоянии. В ближайшее вре-
мя центру передадут еще 22 машины на базе автомобилей ГАЗ и ВАЗ.

Ускорение «скорой»
Центр медицины катастроф 
получит новые машины

Прививка от «Гонконга»
До 1 ноября крымчане могут сделать 
бесплатную вакцинацию от гриппа

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

 Андрей Станкевич

Минздрав РФ поручил бес-
платно вакцинировать в этом 
году от гриппа 40 процентов 
крымчан: на полуострове поя-
вился новый штамм «Гонконг». 
До завершения кампании оста-
лось чуть больше месяца.

— Каждый год мы начинаем 
новую информационную и при-
вивочную кампанию, — объяс-
нила глава крымского управле-
ния Роспотребнадзора Наталья 
Пеньковская, — так как появля-
ются новые штаммы и, соответ-
ственно, новые вакцины.

В антигенный состав нового 
препарата в этот раз добавили 
штаммы гриппа H3N2 — «Гон-
конг». Неизменным остался 
H1N1, которым жители полуо-
строва переболели в прошлом 
году.

Сейчас, по словам Пеньков-
ской, ни в одном регионе Кры-
ма нет превышения эпидеми-
ческих порогов, в среднем 
у р ов е н ь  заб о ле вае м о с т и 
гриппом на 40 процентов 
ниже преде ла. Однако до-
школьные и школьные учре-
ждения все равно готовятся к 
«сезону болезней»: учебный 
процесс остановят там, где ло-

кальный эпидемический по-
рог будет превышен.

В этом году около 57 милли-
онов россиян должны пройти 
вакцинацию от гриппа, в Рес-
публике Крым хотят привить 
770 тысяч человек (в Севасто-
поле — около 160). Замести-
тель министра здравоохране-
ния РК Антон Шаклунов уточ-
нил, что выполнение плана за-
висит не только от крымских 
чиновников.

— 40 процентов привитых — 
беспрецедентная цифра, — го-

ворит Шаклунов. — Хотя прош-
логодние 27 тоже считались 
рекордом. Мы понимаем, что 
выполним план ровно настоль-
ко, насколько минздрав РФ 
обеспечит Крым вакциной. 
Сейчас в наличии есть 66 ты-

сяч доз детской вакцины, при-
виты 126 тысяч человек.

Этот результат за месяц до 
завершения вакцинации — до 
1 ноября — чиновники счита-

ют успеш н ы м. К с лову, в 
прошлом году зарегистриро-
вали 20 случаев летального 
исхода от гриппа (это почти 
четыре процента переболев-
ших). В основном это те, кто 
поздно обратился к медикам. 
Тогда, по с лова м Ната льи 
Пеньковской, много желаю-
щих привиться появилось в 
январе, но кампания уже за-
кончилась.

В минздраве РК говорят, что 
новая вакцина произведена в 
России, и уверяют, что она бу-
дет бесплатной абсолютно для 
всех. Главное — успеть закон-
чить кампанию до октября, 
чтобы сформировался коллек-
тивный иммунитет.

В крымском минздраве уточняют, 
что выполнение плана вакцинации 
будет зависеть от того, 
сколько ампул предоставит 
федеральное министерство

Охота к перемене кресел

МЕСТНАЯ ВЛАСТЬ

В Крыму начались кадровые пере-
становки, связанные с избранием в 
Государственную думу РФ чинов-
ников регионального правительст-
ва и депутатов Госсовета.

Должность заместителя председа-
теля Совета министров РК вместо из-
бранного депутатом Госдумы РФ VII 
созыва Михаила Шеремета займет 
помощник главы РК Игорь Михайли-
ченко. Его кандидатура на следую-
щей неделе будет представлена депу-
татам Госсовета для согласования. 
Известно, что с апреля 2016 года 
Игорь Михайличенко был заместите-
лем председателя комиссии по пресе-
чению самовольного строительства 
на территории Республики Крым.

По словам главы РК Сергея Аксе-
нова, вторая вакантная вице-премь-
ерская должность, которую зани-
мал также выбранный в Госдуму 

Руслан Бальбек, скорее всего будет 
сокращена.

Решение о том, кто займет освобо-
дившиеся места вице-спикеров Госсо-
вета РК, скорее всего будет принято 
на следующей неделе. А вот прокурор 
Крыма Наталья Поклонская уже на-
писала заявление об освобождении от 
занимаемой должности в связи с из-
бранием в Госдуму. Но ее прокурор-
ский стаж не прерывается, и теорети-
чески по истечении депутатского сро-
ка она сможет вернуться на работу в 
правоохранительные органы.

Напомним, депутатами Госдумы 
РФ VII созыва от партии «Единая 
Россия» стали вице-премьеры Ми-
хаил Шеремет и Руслан Бальбек, ви-
це-спикеры Госсовета Крыма Конс-
тантин Бахарев и Андрей Козенко, 
депутат Госсовета Светлана Сав-
ченко, а также прокурор Крыма На-
талья Поклонская.

МАКСИМ СЕВЕРОВ

СПРАВКА «РГ»

В первую очередь привить должны детей — школьников и дошколь-
ников. Также среди первоочередников — медработники и учителя. В 
группу риска входят люди старше 60 лет, имеющие хронические за-
болевания, и беременные. Вообще же приоритет, по словам замми-
нистра здравоохранения, у тех, кто постоянно находится в коллекти-
ве и общается по роду работы с большим количеством людей.
За вакцинацией нужно обращаться в районные поликлиники по ме-
сту жительства. По словам Антона Шаклунова, иногда предприятия 
просят минздрав организовать выездную вакцинацию для коллекти-
ва: это возможно, но только если коллектив достаточно большой.

«Еды» не будет

СУД

21-й арбитражный апелляционный 
суд Республики Крым удовлетворил 
исковые требования администра-
ции Ялты о сносе второй части тор-
гового комплекса «Еда».

Согласно постановлению суда, пу-
бличное акционерное общество «Пер-
вый Украинский международный 
банк» обязан в течение месяца снести 
на набережной самовольную построй-
ку — одноэтажный торговый павиль-
он-кафе №1 с открытой площадкой об-
щей площадью 426 квадратных метра 
с эксплуатируемой кровлей.

— Мы одержали очередную победу, 
— считает глава администрации Ялты 
Андрей Ростенко. — Уже по двум ча-
стям комплекса у нас есть положи-
тельные решения суда. В ноябре 
пройдет заседание по третьей части 
«Еды». Какое решение вынесет суд — я 
не знаю, остается только ждать. Но 
мы будем бороться до конца.

По мнению руководителя города, 
на месте «Еды» больше не должно 
появиться объектов капитального 
строительства.

— Одна из наших главных досто-
примечательностей — это море, по-
этому мы не должны допустить по-
вторения ситуаций с «Едой», ведь 
более 160 лет эта территория была 
свободной, — отметил Ростенко.

В случае отказа ответчика добро-
вольно выполнить решение суда мэ-
рия намерена снести торговый ком-
плекс принудительно. И есть все шан-
сы, что к следующему курортному 
сезону набережная будет очищена.

Напомним, комплекс из стекла и 
бетона площадью 1342 квадратных 
метра появился на берегу в 2000-х 
годах и фактически превратил исто-
рическую набережную во вторую 
линию. При Украине ни органы ар-
хитектуры, ни прокуратура никак 
не вмешивались в этот процесс.

ИЛЬЯ ИЗОТОВ, ЯЛТА

ТЕМ ВРЕМЕНЕМ

Глава Республики Крым Сергей Аксенов поручил профильным министерствам и 
ведомствам в течение 30 дней снести незаконные торговые объекты на Ай-
Петри. В 2002 году землю на плато получили в аренду на 49 лет две частные фир-
мы. Схема размещения нестационарных объектов в Ялте предусматривает раз-
мещение на горе лишь 23 торговых объектов. Но во время недавнего монито-
ринга их насчитали 110. Все они нарушают правила сбора мусора, содержания 
животных и обустройства общественных туалетов. По словам Аксенова, следу-
ющий курортный сезон Ай-Петри встретит без шашлычных и чебуречных. А 
предпринимателям, нанесшим вред природе, выставят иски.
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Крымчане и гости Симферополя приняли участие во Всероссийском дне бега «Кросс нации». В этом году он 
проводился на полуострове в третий раз и собрал более 2000 любителей спорта всех возрастов с разной 
физической подготовкой. Бегуны преодолели дистанции в полтора и 4,5 километра. Победители и призеры 
награждены кубками, медалями, дипломами и подарками от спонсоров.

ФОТОФАКТ

Вода придет быстрее

ИНФРАСТРУКТУРА

Строительство нового водовода для 
водоснабжения Восточного Крыма за-
вершится уже в 2017 году. В результа-
те проблема водоснабжения Керчен-
ского полуострова, а также Феодосии 
и Судака будет полностью решена.

Из построенных за последние два 
года Нежинского, Просторненского 
и Новогригорьевского водозаборов 
70 тысяч кубометров воды сейчас 
перебрасываются на восток по вре-
менной схеме. Но в ближайшие дни 
начнется строительство стационар-
ного водовода в рамках федераль-
ной целевой программы.

— Водопользователи Крыма потре-
бляют около 637 тысяч кубометров 
воды в сутки, и когда мы добавим еще 
195 тысяч кубов, удовлетворим все 
потребности в питьевой воде, — ска-
зал министр экологии и природных 
ресурсов Крыма Геннадий Нараев.

Ранее спикер Госсовета РК Влади-
мир Константинов заявил, что 
Крым больше не будет получать 
воду по Северо-Крымскому каналу 
даже в случае улучшения отноше-
ний с Украиной. Причина в том, что 
канал морально и физически уста-
рел и не может обеспечить тран-
спортировку воды без потерь.

ВЛАДИМИР ИЛЬИН

КОНТАКТЫ

Управление Роспотребнадзора 
по РК и Севастополю:
г. Симферополь, 
ул. Набережная, 67.
Тел.: (3652) 27-33-12.
E-mail: crimea@82.
rospotrebnadzor.ru
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